

Mercredi 4 mai 2022

1^{ère} lecture : Ac 8, 1b-8

Évangile : Jn 14, 6-14

« *C'est la volonté de mon Père que je ne perde aucun de ceux qu'il m'a donnés mais que je les ressuscite au dernier jour.* » Ainsi, Dieu voit loin pour chacun de nous. Il a de l'ambition pour nous, ne désespérant jamais de l'homme qu'il veut avec lui pour toujours. Voilà pourquoi nous ne devons jamais nous décourager, quelles que soient les difficultés que nous rencontrons. Même la persécution vécue par les disciples ne vient pas changer la mission comme nous le lisons dans la première lecture. « *Celui qui vient à moi, je ne vais pas le jeter dehors* » dit le Seigneur. Ainsi, toute main tendue vers le Christ ne restera pas stérile. Tout élan du cœur vers le Christ ne restera pas vain. Allons ainsi de l'avant avec confiance. Le Seigneur veille.

Bonne journée

P. Mickaël